

デイサービスふれあい富士だより

梅雨入りしたかと思ったら、雨の日も少ないまま梅雨明けしてしまいました。真夏のような暑い日が毎日続きますが、みなさん頑張ってデイサービスへ通われて、お元気に過ごされています。

デイサービスでは、6月にポッチャ大会が開催されました。たくさんの応援の中頑張ってる姿がステキでした。また、みなさんに手伝っていただき、ふれあい富士の梅の収穫をしました。梅干しと梅ジュースになる予定ですので楽しみにしててください!!

今月もボランティアさんに来ていただいたりと楽しんでいただけるよう考えて、皆様のご利用をお待ちしております。

ポッチャ大会

ふれあい富士
ポッチャ大会が開催
されました♪
1位2位の方には
賞状をプレゼント



<今月の壁画>



梅の収穫

ふれあい富士の梅の
収穫をしました。



民謡 歌謡ショー



ただいまの空き状況

★一日デイ

月	火	水	木	金	土
△	×	×	△	×	×

★半日デイ

	月	火	水	木	金	土
午前	×	×	×	○	△	○
午後	○	×	×	×	△	△

○：若干空き有 ×：空きなし

△：ご相談ください

☆日々変動しておりますので
お気軽にお問い合わせください

ボランティアさんによる民謡ショーと歌謡ショーを楽しみました♪利用者さんと一緒に歌ったり、楽しい時間を過ごしました!!



これからの行事予定

7月 セタ祭り
ボランティアショー
8月 納涼お楽しみ会



ホームページも開設しています。ぜひご覧ください。

<https://fureaifuji.com/>